

平成 30 年 6 月 北秋田市長記者会見

平成 30 年 6 月 1 日（金）午後 1 時 30 分
市役所本庁舎 大会議室

1. 平成 30 年北秋田市議会 6 月定例会について・・・資料 1
2. 第 11 回東北チェーンソーアート競技大会の開催について・・・資料 2
3. 「ハローキティ」を活用した市のセールスプロモーション事業について
4. You Tube（ユーチューブ）を利用した市の情報発信事業について
5. 浜辺の歌音楽館開館 30 周年記念式典について
6. チャレンジデー2018 の結果について

その他

- ・ 6 月の行事予定

1. 平成 30 年北秋田市議会 6 月定例会について

本日、平成 30 年北秋田市議会 6 月定例会を 6 月 12 日に招集することといたしました。

今定例会には、「平成 30 年度北秋田市一般会計補正予算（第 1 号）」についての専決処分の承認が 1 件、条例案が 5 件、補正予算案関係が 11 件、財産の取得についての単行議案が 1 件、報告 2 件の計 20 件の提案を行うことといたしております。

概要につきましては、午前中に行われました議会運営委員会において総務部長から説明をさせていただきますが、5 月 18 日から 19 日にかけて発生いたしました豪雨による災害復旧費として 3 億 9,081 万 6 千円を追加する補正予算を 5 月 23 日に専決処分しておりますほか、6 月補正予算の一般会計補正予算につきましては、専決後の予算額に 3 億 1,898 万 3 千円を追加して、総額を 2 億 3 億 4 億 7,529 万 6 千円とすることとしたものであります。

6 月補正予算の主な歳出といたしましては、

- 【新規事業】コミュニティ助成事業補助金として、

140 万円

- 【新規事業】子育てファミリー支援事業として、

37 万 5 千円

- 【新規事業】畜産・酪農収益力強化整備等特別対策事業費補助金として、

2 億 6,213 万 2 千円

- 豪雪により損傷した道路の補修費用として、

4,036 万円

などを計上いたしております。

2. 第11回東北チェーンソーアート競技大会の開催について

6月9日土曜日と10日日曜日の二日間にわたり、第11回東北チェーンソーアート競技大会が県立北欧の杜公園を会場に開催されます。

チェーンソーアートは、1970年代にカナダやアメリカで始まったとされており、1本の原木がダイナミックなチェーンソーの操作により、精巧かつ堂々たるアート作品に生まれ変わる大きな魅力があります。

今回は、東北地方はもとより、関東・北陸地方からも総勢14名のカーバーにご参加いただきますので、全国随一といわれる太さ50センチ、長さ2メートルクラスの秋田杉を使用した迫力満点のパフォーマンスを間近で楽しんでもらいたいと思っております。

3. 「ハローキティ」を活用した市のセールスプロモーション事業について

サンリオの人気キャラクター「ハローキティ」のふるさと大使就任に伴いまして、本日より住民票や戸籍等の各種証明書の用紙を「ハローキティ」デザインに変更しておりますので、お知らせいたします。

また、新たな取り組みとして、北秋田市に「婚姻届」や「出生届」を提出いただいた方で、希望する方には「ハローキティ」がデザインされた記念証も発行いたしております。

この記念証には、その方のお名前と市からのお祝いの言葉が表記されておりまして、Lサイズの写真を貼付できるスペースも設けておりますので、婚姻、出生の届出をされた方には記念品として喜んでいただけるものと思っております。

こちらが、「ハローキティ」デザインの結婚記念証と出生記念証のサンプルになります。

4. YouTube（ユーチューブ）を利用した市の情報発信事業について

本日より、北秋田市の魅力をより広く発信し、移住定住へと結びつけるための、You Tube（ユーチューブ）を利用した新たな情報発信事業を開始いたしました。

You Tube を利用した移住関係の動画配信は、移住 PR 動画「～山が笑い人も笑う～北秋田市移住 PR 動画」に続き 2 作目となりまして、今回の動画は『北秋田市地域おこし協力隊～たかちゃん放浪記』と題して、今年 3 月に地域おこし協力隊として着任した吉田嵩之（よしだ たかゆき）隊員が、イベントや飲食店をはじめとする北秋田市内の紹介など、日常の暮らしに焦点をあて、ユーモアを交えて情報をお届けするものであります。

この動画は、当市が開設する公式チャンネル内に 1 テーマ 10 分程度として、順次本数を増やして不定期に投稿する予定でありまして、当市の様々な魅力に触れて興味や関心をもっていただき、全国の皆様が訪れてみたいと思ってもらえるような動画を製作してまいりたいと考えておりますので、市民の皆様にも動画撮影へのご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

5. 浜辺の歌音楽館開館 30 周年記念式典について

6 月 30 日土曜日、浜辺の歌音楽館におきまして浜辺の歌音楽館開館 30 周年記念式典を開催いたします。

記念式典では、「浜辺の歌」などの記念合唱や神奈川県藤沢市の J R 辻堂駅開設 100 周年事業実行委員会から寄贈されました大型置時計のお披露目を計画しております。

藤沢市にあります辻堂東海岸は、「浜辺の歌」の作詞者である林古溪が詩想を得た場所と云われておりまして、一昨年 11 月の辻堂駅 100 周年に合わせて辻堂駅の発車ベルに「浜辺の歌」が採用され、当市の浜辺の歌音楽館少年少女合唱団も記念イベントに参加させていただいたところであります。

記念式典に向けて、これから「浜辺の歌音楽館開館 30 周年記念合唱団」を募集いたしますので、多数の市民の皆様の応募をお待ちしております。

6. チャレンジデー2018の結果について

5月30日水曜日に行われたチャレンジデー2018では、多くの市民の皆様のご参加をいただきましたが、健闘むなしく神奈川県寒川町に敗れてしまいました。

北秋田市の参加率63.0%、寒川町の参加率は71.7%でありました。

残念ながら対戦に敗れてしまいましたので、本日より1週間、庁舎屋上に寒川町の町旗を掲げることとなりましたが、目標としていた参加率60%以上を達成し、金メダルを獲得することができました。また、去年の60.0%から63.0%と3%の参加率を上げることができたのは、「チャレンジデー」が浸透してきていることと、何よりも各自治会・町内会をはじめ市民の皆様、各事業所等の皆様のご参加をいただいたことによるものと、心より感謝申し上げます。

最後になりますが、このチャレンジデーを機会に、運動習慣を身に付け、健幸生活の維持に心がけていただき、北秋田市を元気にするため、市民の皆様、各事業所等の皆様のご協力のもと、来年以降もチャレンジデーを継続して参ります。今後も、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。